

# International Forum on One Korea

ERINA 調査研究部主任研究員  
三村光弘

2017年12月7日、韓国・ソウルで開かれた「International Forum on One Korea」に参加、発表した。同会議は、朝鮮半島の早期の統一を願って活動する「Global Peace Foundation」と「Action for Korea United」、米国「East West Institute」が共催するもので、11月14～15日に米国・ワシントンで前半部分が開催され、ソウルでの開催はその後半部分とな

るものであった。

同会議では、朝鮮半島の危機を回避し、早期の統一を可能にするための現状分析と市民レベルでの活動について議論された。筆者が参加した朝鮮半島の危機とその対応に関する分科会では、北朝鮮の核、ミサイル問題にどのような対応をすればよいのが主要なテーマとなった。

筆者は、商品経済が発達し、利潤を得

るための企業活動が盛んになっている北朝鮮経済の現状を紹介するとともに、北朝鮮を北東アジアの国際社会に復帰させ、新たな秩序を作るためには、経済の力で北朝鮮を変えていくアプローチも有効であり、北朝鮮にも韓国の1960年代のような高度経済成長の時期を作り出すことも一つの方法であることを紹介した。